

De Melchior Bardoul

← Répondre ▾ → Transférer ▾ 📁 Archiver 🔥 Indésirable 🗑 Supprimer

Sujet **[INTERNET] PROJET ÉOLIEN JANS 1**

09/11/2021 20:31

Pour Moi <pref-eolien@loire-atlantique.gouv.fr> ⭐

Étiquettes **Important**

Autres actions ▾

Bonjour,
J'envoie ce mail dans le cadre de la concertation pour le parc éolien de Jans.

Je voulais dans ce mail partager ma totale désapprobation pour ce parc.

En tant que Janséen, je suis heureux d'avoir grandi et de vivre actuellement dans une belle campagne. Cependant, je m'interroge et m'inquiète de tous ces projets florissants concernant l'implantation de nouvelles éoliennes dans tout le pays du Castel Briantais

En effet, il n'est pas possible de faire un seul kilomètre sans que toute la nature ne soit dénaturée par ces grands monstres ailés. Il n'existe pas un coin de la région où les pales des éoliennes ne se font pas voir à des kilomètres. Par pitié, préservons le peu de campagne qu'il nous reste et ne gâchons ces fabuleux paysages.

Je suis également inquiet par l'ampleur du désastre écologique que représentent ces éoliennes. Présentées comme étant des énergies vertes et renouvelables, elles nécessitent cependant de couler 600 tonnes de béton dans le sol pour maintenir ces mâts de 180 mètres de haut. Il faut aussi 20 à 45 tonnes d'acier. Il faut jusqu'à 600 kg de cuivre pour les bobines de la génératrice d'une éolienne. Et je ne parle même pas du plastique, de l'aluminium, de la fibre de verre et de tous les moyens colossaux déployés pour acheminer toutes ces matières sur site.

Outre l'argument écologique, je m'interroge sur les centaines de milliers d'euros versés dans ses projets avec un très faible retour sur investissement. Ces entreprises privées, qui payent des particuliers près de 10 000 € par an pour implanter six éoliennes sur leur champ ne le font pas par pure générosité. Elles trouvent un bénéfice économique à tout cela. En effet, l'ensemble de l'énergie produit par ces éoliennes est revendu par ces promoteurs à EDF à des prix fous qui bien entendu se traduisent à la fin du mois sur la facture d'électricité des Français.

En définitif, un mail n'est pas suffisant pour décrire l'ampleur du désastre écologique, économique et toute l'opacité qui entourent tous ces projets éolien. Faites en sorte que Jans reste une campagne, une belle campagne.